
Der Vorsitzende, Herr Ottens merkt an, dass auch zu den einzelnen 

Tagesordnungspunkten Fragen gestellt werden können. 

 

Es werden keine Fragen gestellt. 

 


